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ASSEMBLEE GENERALE AMICALE CANEUM – LE 19/09/2024 

 

 

ORDRE DU JOUR 

 

Rapport d'activité 

- Le mot du Président 

- Le rapport du secrétaire 

- Le vécu de tous les membres présents 

- Participation à un module de la SFMG l'année prochaine ou grand sujet selon le protocole Caneum 

ou rien ? 

 

Rapport financier 

Bilan, niveau de la cotisation pour l'année prochaine 

Cotisations : 2080,00 € 

Dépenses : 2341,79€ 

- Réunions : 2209,88 € 

- Site : 131,91€ 

Solde au 31/08/2023 : 2519,19€ 

Solde au 31/08/2024 : 2257,40€ 

 

Sujets divers 

- Nouveau membre proposé à l'intronisation 

- Faut-il limiter le nombre de membres ? 

- Sujets proposés par les participants 

 

Planning des séances 2024-2025 

 

Election du bureau 

 

 

RAPPORT D’ACTIVITE 

 

A - LE MOT DU PRESIDENT : DOCTEUR LABORNE 

Chaque année je suis de plus en plus content et de plus en plus rassuré face à la pratique surprenante 

de certains spécialistes et je vois que tout le monde dans l’Amical est pareil. Content d'avoir des 

jeunes.  

 

B – LE MOT DU SECRETAIRE 

Ma dernière année. Je change le site internet et je passe la main. Il faut donc un secrétaire adjoint 

qui prendra le relais. 

 

C – LE MOT DU TRESORIER 

13 cotisants. Maintien de la cotisation au même niveau soit 160 euros. Cotisation réduite pour les 

retraités (80 euros) 

Vote à l’unanimité 

 

2 - LE TOUR DE TABLE 

Dr Vernier :  

Plaisir également, surtout sans aucune retenue, grande évolution, groupe de pair à exporter vers les 

jeunes. Plus disponible cette année car pas de validation vers l'ANDPC. 

 

Dr Piriou 

Content d'être avec vous car long aboutissement. Avant il n’y avait pas de groupe de pair, l’Amicale 
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fonctionnait sur un autre mode. Heureux de voir que cela continue. Pensez aux anciens. 

 

Dr Maury :  

Très content de cette année, je trouve que nous sommes plus efficaces dans les recherches, par 

contre bien dire si on vient ou pas. Super le groupe WhatsApp. 

 

Dr Legrix de la Salle :  

Travail sérieux, content de venir, bravo aux plus jeunes 

 

Dr Martine Laune :  

Peu présente car autre activité, groupe super pour le partage. 

 

Dr Laborne :  

Réunion intergénérationnelle, la médecine moderne, beaucoup de bénéfice. 

 

Dr Frechilla :  

Pas très assidue cette année, sinon j'aime toujours. 

 

Dr Bonfils :  

Très content, rien à dire je continue 

 

Dr Sebbag :  

Beaucoup de joie et beaucoup de remise en question. Réconfort quand on ne fait pas comme disent 

les spécialistes et que cet avis est partégé. Plaisir humain de rencontre avec le groupe.  

 

Dr Yucel : 

Peu présent l'année dernière, plaisir de venir, je serai plus présent 

 

Dr Komersto : 

Peu présent l'année dernière ais cette année je serai plus présent 

 

Dr Courtois : 

Très bonne année aussi, toujours intéressant de se remettre en question, le tirage au sort des cas 

toujours très riche en enseignements, on voit ses erreurs, j'apprends beaucoup. 

 

Dr Bincaz 

2eme année très bien, pour le partage avec d'autres MG, j'apprends énormément. Très contente de 

mon année 

 

Dr Dambor :  

J’ai biien aimé cette année, de plus en plus difficile de trouver des cas. Je pense que je vais m'arrêter 

là car je fais de plus en plus de gynéco. 

 

4 - RAPPORT FINANCIER 

Cf ci-dessus 

 

 

6 - PLANNING DES SEANCES 2024-2025 

 

Le troisième jeudi de chaque mois 

 

17/10/2024 Dr Laune 

21/11/2024 Dr Vernier 

19/12/2024 Dr Le Grix de la Salle 
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16/01/2025 Dr Sebbag 

13/02/25 Dr Courtin 

20/03/2025 Dr Maury 

10/04/25 Dr Laborne 

15/05/25 Dr Kormesto 

20/06/2025 Dr Yucel 

18/09/25 Assemblée Générale 

 

7 - ELECTIONS DU BUREAU 

Président :  

Candidat à l’élection : Philippe Laborne 

Admission à l’unanimité 

 

Trésorier : 

Candidat Dr Sebbag 

Admission à l'unanimité 

 

Secrétaires : 

Candidat : Dr Bonfils et Dr Bincaz 

 Admission à l'unanimité 

 

La séance est levée à 23h00 


